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Abstract (en)
Lid (1) for sealing onto a preferably dish-shaped vessel (6) provided with an edge flange (7), the lid being provided at least at one point on its
circumference with three cutting lines (3,4,5), one of which in each case is introduced on both sides of the sealing seam of the underside facing
the vessel (6) and the third cutting line is introduced from the topside at a small distance from the inner lower cutting line, the lid (1) consisting of a
material which can be split between its two surfaces and parallel thereto. <IMAGE>

Abstract (de)
Deckel(1) zum Aufsiegeln auf ein mit einem Randflansch(7) versehenes, vorzugsweise schalenförmiges Gefäß(6), wobei der Deckel wenigstens
an einer Stelle seines Umfanges mit drei Schnittlinien(3,4,5) versehen ist, von denen je eine beiderseits der Siegelnaht von der dem Gefäß(6)
zugekehrten Unterseite und die dritte Schnittlinie in geringem Abstand von der inneren unteren Schnittlinie von der Oberseite her eingebracht ist und
wobei der Deckel(1) aus einem zwischen seinen beiden Oberflächen und parallel zu diesen spaltbaren Material besteht. <IMAGE>
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